

La Caravane de la liberté termine son passage par le Centre de Cuba



La Havane, 7 janvier (RHC).- Des milliers de personnes ont réaffirmé leur appui à la Révolution dans la province de Cienfuegos, dans le centre de notre pays, au passage de la Caravane de la Liberté qui réédite le parcours de l'armée rebelle ayant à sa tête Fidel Castro, après le triomphe révolutionnaire du 1er janvier 1959.

La foule a accueilli les 56 membres de la Caravane au Parc José Martí, devant l'ancienne Mairie qui accueille de nos jours l'Assemblée Provinciale du Pouvoir Populaire.

Auparavant, les mêmes jeunes qui rééditent la Caravane de la Victoire avaient parcouru les provinces de Villa Clara et de Sancti Spiritus également dans le centre de notre pays.

Leur passage par Cienfuegos a marqué la fin du parcours dans le Centre de notre pays et ils se dirigent vers La Havane où Fidel Castro a fait son entrée triomphale le 8 janvier 1959.



Radio Habana Cuba